

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación expresando su repudio y honda preocupación por los atentados que le costara la vida a la presidenta de la Cámara de Representantes de Minnesota, Melissa Hortman junto a su marido, como así también, el ataque que sufrió el senador estatal por Minnesota, John Hoffman y su esposa.

Firmante: Gerardo Milman.

Co firmante:

-Alberto Arancibia.

FUNDAMENTOS:

Señor presidente;

Desde la Honorable Cámara de Diputados de la Nación, expresamos nuestro total repudio y honda preocupación por los atentados sufridos en durante el día de la fecha en la ciudad de Minneapolis, Minnesota, donde fueron asesinados la presidenta de la Cámara de Representantes de Minnesota, Melissa Hortman, junto a su esposo este sábado dentro de su casa, ubicada cerca de la ciudad de Minneapolis.

El gobernador del estado y excandidato demócrata a la vicepresidencia de los Estados Unidos, Tim Walz, describió el ataque como "un asesinato con motivos políticos" y "una tragedia atroz".

Melisa Hortman, de 55 años y que pertenecía al partido Demócrata, fue hallada muerta junto a su esposo, Mark, en la localidad de Brooklyn Park.

Asimismo, el senador estatal de Minnesota John Hoffman y su esposa también fueron blanco del mismo individuo y recibieron múltiples disparos, según Walz. Ambos han sido operados y se encuentran con vida.

El sospechoso del homicidio y el intento de homicidio de dos legisladores de Minnesota fue identificado como Vance Boelter, según informaron a CNN dos agentes de las fuerzas del orden con conocimiento del caso.

Según CCN en español, el sospechoso Vance Boelter tiene 57 años y, según un agente, trabaja para una empresa de seguridad, Praetorian Guard Security. La página web de la empresa afirma que Boelter es director de patrullas de seguridad y que ha recibido formación por parte de miembros del ejército estadounidense.

El sospechoso sigue libre y se está llevando a cabo una búsqueda masiva, dijeron las autoridades en la rueda de prensa.

El FBI está colaborando en la investigación. Las autoridades están buscando a un hombre que vestía un chaleco antibalas negro y una camiseta azul y que podría haberse hecho pasar por un agente de la ley s, según fuentes periodísticas.

Un manifiesto que identificaba a “numerosos legisladores y otros funcionarios” fue encontrado cuando las fuerzas del orden registraron el vehículo del sospechoso, dijo el jefe de policial Bruley.

Fuerzas del orden encontraron una lista en el vehículo del sospechoso que contenía casi 70 nombres, entre los nombres figuraban proveedores de servicios de aborto, defensores del derecho a decidir y legisladores de Minnesota y otros estados, añadió el agente. Las fuerzas del orden también encontraron una tarjeta del Día del Padre dirigida al sospechoso en una bolsa llena de munición, según el agente.

Esta serie de atentados con manifiestas intenciones políticas debe ser rechazado por el conjunto de esta Honorable Cámara, sabiendo que la violencia política no conduce a nada positivo.

Por todo lo expuesto, solicito a los diputados que me acompañen en esta iniciativa.

Firmante: Gerardo Milman.

Co firmante:

-Alberto Arancibia.